



**West African Ornithological Society
Société d'Ornithologie de l'Ouest
Africain**



**Join the WAOS and support
the future availability of free
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.
If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la
SOOA et soutenez la
disponibilité future des pdfs
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.
Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante
(2) pour économiser du papier.

News and Letters

Request for information on pittas

I am working on a new book, *The Pittas of the World*, which is intended to summarise all published and unpublished information for each species in this little known family (last monograph was Elliot's in 1895). A colour plate is planned for each of the 31 species and some colour illustrations for subspecies as well.

I would welcome any unpublished or published information, e.g. trip reports, field observations with notes on habitat, identification tips, vocalisations, breeding records, descriptions of nest sites and nests, descriptions of juvenile plumages, behaviour or diet. Records of birds killed at windows or by other accidents are of interest, as are current status and populations everywhere; possible threats to survival will be particularly useful. Even notes from captive birds will be of interest.

Loaned photos used for reference will be returned in due course and contributions will be gratefully acknowledged in the book, with full name and address. Please send any information to: Johannes Erritzøe, Taps Old Rectory, DK-6070 Christiansfeld, Denmark (fax +45 75 573255).

Demande d'informations sur les brèves

Je travaille à un nouveau livre, *The Pittas of the World*, dont l'objet est de résumer toutes les données publiées ou inédites sur chaque espèce de cette famille peu connue (la dernière monographie est celle d'Elliot en 1895). Une planche en couleurs est prévue pour chacune des 31 espèces de même que quelques illustrations en couleurs pour les sous-espèces.

J'apprécierais tous renseignements publiés ou non (mais des lettres en anglais, allemandais ou danois seulement, s.v.p.), p. ex. comptes rendus de voyages, observations de terrain avec notes sur l'habitat, conseils pour l'identification, données sur l'acoustique et la reproduction, descriptions de nids et de leurs emplacements, descriptions des plumages juvéniles, notes sur le comportement ou le régime alimentaire. Les relevés d'oiseaux tués contre des vitres ou autres accidents sont intéressants de même que statut actuel et état des populations où que ce soit; les menaces possibles contre la survie d'une espèce seront particulièrement utiles. Même des observations d'oiseaux captifs auront de l'intérêt.

Les photos prêtées et utilisées comme documents seront renvoyées en temps voulu et la contribution reconnue avec gratitude dans l'ouvrage, avec nom et adresse complets. Veuillez adresser toutes données à Johannes Erritzøe, Taps Old Rectory, DK-6070 Christiansfeld, Danemark (fax +45 75 573255).